

Stellungnahme der Evangelischen Jugend im Ev.-luth. Kirchenkreis Nienburg/Weser zum Umgang mit der sogenannten Vaterlandsglocke in der Kreuz-Kapelle der Kapellengemeinde Schweringen

Als evangelische Jugend haben wir uns immer wieder klar gegen jede Art von nationalsozialistischer Symbolik positioniert. Auch ein entferntes Hakenkreuz auf der Glocke in der Kapelle Schweringen ändert nichts an unserer Meinung, was mit dieser Glocke geschehen sollte.

Im Januar 2018 haben wir dazu eine ausführliche Stellungnahme im Sinne des evangelischen, des geschichtsbewussten und des demokratischen Gedankenguts verfasst, die weiterhin genauso gilt!

Wir bitten weiterhin alle Verantwortlichen in Gemeinde, Kirchenkreis und Landeskirche um eine Stilllegung der Glocke. Eine Entweihung im geistlichen Sinne, die anschließende Umgestaltung und Neuweihe ändert nichts an der Symbolik, in welcher die Glocke gegossen wurde und welche Bedeutung weltlich mit jedem Glockenschlag mitschwang. Wir bitten um ein Überdenken der Entscheidung durch beide Parteien, sowohl die landeskirchlichen Vertreter, als auch die Vertreter der Kapellengemeinde Schweringen.

Unser Kreuz hat keine Haken. Dabei bleiben wir.

Der Kirchenkreisjugendkonvent im Kirchenkreis Nienburg

07.11.2018



Kirchenkreisjugendkonvent der Ev. Jugend Nienburg

Geschäftsstelle: Kirchenkreisjugenddienst Nienburg

Wilhelmstraße 14, 31582 Nienburg

Tel. 05021-9796-51